

# *Felicitan a trabajadores químicos y petroleros en su día*

---

Image not found or type unknown



**En los mensajes se destacan los meritorios esfuerzos de los trabajadores químicos y petroleros. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 1 jul (RHC) El miembro del Buró Político y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, transmitió una felicitación a los trabajadores químicos y petroleros por celebrar su día con valiosos esfuerzos en defensa de la economía.

Los Sindicatos Nacionales y los Ministerios de Industrias y de Energía y Minas, se sumaron al reconocimiento a esos hombres y mujeres, cuyas producciones son vitales para sustituir importaciones y desarrollar la nación mediante las exportaciones.

En los mensajes se destacan los meritorios esfuerzos de los trabajadores químicos y petroleros en apoyo a los programas de salud pública frente a la COVID-19 y al recrudescimiento del bloqueo estadounidense contra Cuba.

El primero de julio se instituyó como el día de quienes laboran en esos sectores, pues en esa fecha la empresa, propiedad de consorcios norteamericanos, pasó al patrimonio nacional. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**